



PHOTOS: TVA PUBLICATIONS / ALEXANDRE DESJARDINS

Pierre Lapointe et Claudine Prévost UNE BELLE AMITIÉ

Pierre Lapointe en était à sa deuxième participation au Téléthon. « J'avais participé au concours jeunesse d'Enfants Soleil il y a 13 ans, avant d'être connu. Et c'est aujourd'hui que je reviens. » Il était aussi très heureux de retrouver son amie Claudine Prévost, avec qui il vit une belle complicité depuis plusieurs années. « C'est sur le plateau de *Belle et Bum* que nous nous sommes rencontrés, et ç'a rapidement cliqué entre nous. »